

Fecha: 06-09-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Orquesta del Altiplano tuvo su primer concierto de la temporada

Pág.: 19 Cm2: 171,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida



LA APLAUDIDA PRESENTACIÓN DE LA ORQUESTA EN CALAMA.

Orquesta del Altiplano tuvo su primer concierto de la temporada

Su primer concierto de la temporada tuvo la Orquesta Infanto Juvenil del Altiplano, en el Mall de Calama. La actividad, que contó con el apoyo de Minera El Abra, fue aplaudida por los visitantes del centro comercial, quienes escucharon canciones de Violeta Parra, Los Jaivas, Patricio Manns y repertorio clásico tradicional, in-

terpretado por violas, violines y cellos.

nes y cellos.
La directora de la agrupación, Paola Canto, destacó
la presentación de los 25 jóvenes músicos, algunos de
los cuales llegaron a la agrupación sin formación musical. "Felices, pues se ven los
logros año a año de niños
que parten sin saber absolutamente nada, y terminan

interpretando obras chilenas y clásicas con un instrumento que se transforma en una herramienta de vida" aseguró.

da", aseguró. Inés Aguilar, quien tiene dos nietos y dos bisnietos en la orquesta, se mostró orgullosa con el espectáculo. "Es algo muy bello el trabajo que hacen y admiro mucho esta tarea, ya que se dan el tiempo para la música y pasan ocupaditos en cosas buenas", indicó.

La presentación fue la primera de una serie que realizarán los alumnas de la Orquesta Infanto Juvenil del altiplano en Calama y en lo calidades de Alto El Loa durante este año, como muestra del crecimiento musical de sus integrantes.

€

